

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:

142

SOUS EMBARGO JUSQU'A 15HOO

Le 3 octobre 1985

IMPORTANTE INITIATIVE COMMERCIALE DANS LA REGION

ASIE-PACIFIQUE

Le gouvernement canadien a lancé une importante initiative commerciale dans la région de l'Asie et du Pacifique.

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a fait cette annonce aujourd'hui à Vancouver au cours d'une allocution devant le Conseil de gens d'affaires Canada-Corée.

Le gouvernement, a expliqué M. Kelleher, a pris un engagement supplémentaire de 6,5 millions de dollars au cours de la présente année financière pour accroître la représentation commerciale canadienne dans la région du Pacifique. "Nous ouvrons à Osaka un consulat général dont l'activité sera fortement centrée sur le commerce et l'acquisition de technologie", a-t-il ajouté.

Le gouvernement canadien envoie aussi quatre autres délégués commerciaux en Chine et ouvrira un consulat à Shanghai avant la fin de l'année. "Nous avons commencé à mettre en oeuvre une série de projets spéciaux dans toute la région de l'Asie et du Pacifique, et nous examinons le bien-fondé de plusieurs autres projets, dont certains à exécuter en Corée", a dit M. Kelleher.

À propos de l'initiative commerciale qui vient d'être lancée avec les États-Unis, M. Kelleher a déclaré : "Rien de ce que nous faisons avec notre voisin du Sud ne nous détournera, d'une façon ou d'une autre, de notre activité commerciale dans toute autre partie du monde."

Contacts :

- 30 -

Jean Boisjoli Adjoint spécial (613) 992-7332 Denis Comeau Porte-parole adjoint (Commerce extérieur) (613) 995-1877

